

PPKM Mikro di DKI Jakarta Diperpanjang hingga 14 Juni 2021

JAKARTA (IM) - Penerapan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Mikro di DKI Jakarta diperpanjang selama dua pekan, yakni dari 1 hingga 14 Juni 2021 mendatang. Hal itu disampaikan Kepala Dinas Kesehatan DKI Jakarta Widyastuti dalam keterangannya pada Selasa (1/5).

"Ini juga guna untuk terus mendukung pengendalian pandemi sekaligus program vaksinasi, maka Pemprov DKI Jakarta kembali memperpanjang masa Penerapan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Mikro hingga 14 Juni 2021," kata Widyastuti.

Kebijakan ini tertuang dalam Keputusan Gubernur No. 671 Tahun 2021, Surat Gubernur Nomor 251/-1.772.1 dan Instruksi Gubernur Nomor 37 Tahun 2021. Berdasarkan data Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta, terjadi peningkatan kasus aktif dalam dua pekan terakhir.

Per 31 Mei 2021 total kasus aktif di Jakarta 10.658, atau bertambah 3.365 kasus dari dua minggu sebelumnya.

Menurut Widyastuti hal itu disebabkan oleh kembalinya masyarakat berkegiatan setelah libur Idul Fitri 1442 Hijriah.

"Angka ini juga didapatkan dari hasil kerja keras para petugas 'tracing' kita untuk melakukan deteksi dini, terutama mereka yang selesai dari bepergian pada libur lebaran yang lalu," katanya.

Pemprov DKI telah melakukan beberapa antisipasi seperti penyediaan tempat tidur isolasi mandiri bagi mereka yang terpapar Covid-19. Tempat tidur untuk isolasi yang sudah disiapkan sebanyak 6.621 dan saat ini sudah terisi 2.176 atau sebesar 33 persen.

Sedangkan untuk ruang ICU, disediakan sebanyak 1.014 dan telah terpakai 362 atau sebesar 36 persen dari kapasitas.

"Ini juga lebih baik dari tahun lalu, meskipun terjadi lonjakan kasus, 'bed occupancy rate' kita di bawah 50 persen. Namun, kita tetap waspada untuk lonjakan kasus yang lebih parah," ujarnya.

● **ber**

4 Metropolis

IDN/ANTARA



PERINGATAN HARI LAHIR PANCASILA
Pelukis membuat lukisan Garuda Pancasila saat Peringatan Hari Lahir Pancasila di Kompleks Gelora Bung Karno, Jakarta, Selasa (1/6).

Dinas Kesehatan DKI Targetkan 70% Populasi Jakarta Dapat Vaksinasi

Kluster RT 003 RW 003 Kelurahan Cilangkap, Cipayung, Jakarta Timur, diduga terinfeksi varian baru korona asal India.

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta, Widyastuti mengatakan, pihaknya terus mempercepat pendistribusian dan pemberian vaksin terhadap warga Jakarta.

Pada tahap 1 dan 2 yakni sebesar 3.000.689, di mana per tanggal 31 Mei 2021, 2.432.561 orang telah menerima dosis pertama vaksin dan 1.775.331 telah menerima dosis kedua vaksin.

Selain itu, adapula vaksinasi Gotong royong, di mana 12.673 orang telah menerima dosis pertama hasil kolaborasi dengan berbagai pihak.

"Harapannya, jumlah yang mendapat vaksinasi ini akan semakin meningkat dan mendekati 70 persen dari populasi, sehingga semakin cepat kita mencapai imunitas komunal. Hal ini juga diimbangi dengan keataatan masyarakat terhadap protokol kesehatan," kata Widyastuti di Jakarta, Selasa (1/6).

Sebelumnya diberitakan, Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit, Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta, Dwi Oktavia mengatakan, proses vaksinasi di Ibu Kota masih terus berlangsung.

Adapun jumlah sasaran vaksinasi tahap 1 dan 2 (tenaga kesehatan, lansia, dan pelayan publik) sebanyak 3.000.689 orang. Untuk Vaksinasi Program, total dosis 1 saat ini sebanyak 2.432.561 orang (81,1%) dan total dosis 2 kini mencapai 1.775.331 orang (59,2%).

"Sedangkan, untuk Vaksinasi Gotong Royong, total di Jakarta saat ini sebanyak 12.673 orang," kata Dwi di Jakarta, Senin (31/5/2021).

Lebih lanjut, untuk tenaga kesehatan, vaksinasi dosis 1 telah dilakukan kepada 133.466 orang (118,8%) dan vaksinasi dosis 2 mencakup 119.600 orang (106,5%), dengan target vaksinasi sebanyak 112.301

orang. Sedangkan, pada kelompok lansia, vaksinasi dosis 1 telah dilakukan kepada 591.661 orang (64,9%) dan vaksinasi dosis 2 mencakup 531.718 orang (58,3%), dengan target vaksinasi sebanyak 911.631 orang.

"Pada kelompok pelayan publik, vaksinasi dosis 1 telah dilakukan kepada 1.707.434 orang (86,4%) dan vaksinasi dosis 2 mencakup 1.124.013 orang (56,9%), dengan target vaksinasi sebanyak 1.976.757 orang," katanya.

Varian Asal India

Dwi Oktavia mengungkap bahwa kluster RT 003 RW 003 Kelurahan Cilangkap, Cipayung, Jakarta Timur, disebabkan varian baru korona asal India.

"Ya betul (kemungkinan) karena kan gitu, kasus yang cepat itu kok klusternya cepat banget. Kan bagian yang menjadi kewaspadaan kita jang-jangan (benar varian India), sehingga diperiksa," kata Dwi.

Dwi menjelaskan, kluster Cilangkap merupakan salah satu kluster yang diperiksa menggunakan metode Whole Genome Sequencing (WGS). Metode tersebut bisa mende-

teksi varian apa yang menjangkit 104 warga RT 003.

"Iya (termasuk yang diperiksa)," tutur Dwi.

Namun, untuk proses pemeriksaan, Dwi mengatakan, pihaknya menyerahkan seluruhnya ke laboratorium yang menangani pemeriksaan dengan metode WGS. Saat ini di Jakarta, kata Dwi, hanya ada dua laboratorium yang memegang kewenangan untuk pemeriksaan WGS, yaitu Litbangkes Kementerian

Kesehatan dan Laboratorium Eijkman.

Dwi mengatakan, deteksi varian baru Covid-19 sangat penting. Namun, lebih penting lagi penanganan apabila terpapar Covid-19. Dia menjelaskan, apa pun variannya, jika seseorang dinyatakan positif Covid-19, tindakan isolasi dan treatment-nya sama. Tujuannya untuk penyembuhan pasien dan agar virus tak menyebar luas. ● **osm**

JLNT Casablanca Bakal Dipermanenkan Menjadi Jalur Road Bike Saat Weekend

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta berencana membuat Jalan Layang Non Tol (JLNT) Casablanca, menjadi jalur road bike permanen pada akhir pekan di hari Sabtu dan Minggu.

Meskipun begitu, Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria (Ariza) mengatakan masih menunggu keputusan dari Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan.

"Jadi terkait road bike, hasil rapat menyepakati beberapa hal ya, jadi masih menunggu keputusan gubernur ya, hasil rapat sementara lintasan jalan non tol Kota Casablanca yang Karet itu menjadi lintasan permanen roadbike setiap Sabtu minggu saja," kata Ariza di Jakarta, Selasa (1/6).

Adapun operasional berkisar antara pukul 05.00 WIB - 08.00 WIB. Ariza menambahkan, pada hari Sabtu Minggu akan disiapkan jalur tambahan pop up Sudirman-Thamrin khusus bagi non road bike.

"Jadi yang biasa pesepeda biasa non roadbike. Itu di-

siapkan Sabtu Minggu jalur tambahan," tambahnya.

Politisi Partai Gerindra itu pun menuturkan, bahwa Anies sudah setuju dengan rencana penyediaan jalur bagi road bike.

"InshaAllah ya. Jadi lintasan road bike ini tetap dilaksanakannya dengan uji coba, yang jalan non tol. Nanti diliat ya hasil kesepakan sementara. Kemudian lintasan roadbike Sudirman-Thamrin untuk roadbike pada Senin-Jumat diperbolehkan 5 sampai jam 6.30 WIB untuk roadbike Sudirman-Thamrin. Selain waktu tersebut dilarang. Seluruhnya wajib menggunakan jalur sepeda permanen selain di jam itu, jelas ya? kemudian penetapan lintasan roadbike akan diatur melalui keputusan gubernur draftnya masih dibahas secara marathon oleh stakeholder, ini baru hasil rapat antara disub dengan polda ya. Kesepakatan sementara akan sekali lagi masih menunggu pengantar melalui keputusan gubernur. Kita tunggu ya," ujar Ariza. ● **osm**



PERSIAPAN LIFTER BENGKULU JELANG PON
Lifter asal Bengkulu, Deni berlatih mandiri untuk persiapan Pekan Olah Raga Nasional (PON) XX Papua di Empire Fit Club, Gelora Bung Karno (GBK), Jakarta, Senin (31/5). Deni saat ini memfokuskan diri untuk menyumbangkan medali emas kepada daerah asalnya, Bengkulu, dalam PON Papua pada Oktober 2021 setelah tak lagi masuk dalam Pelatnas Angkat Berat.

Asisten Perekonomian Positif Covid-19, Kantor Pemprov DKI Lantai 4 Blok G Ditutup

JAKARTA (IM) - Asisten Perekonomian dan Keuangan Sekretaris Daerah DKI Jakarta Sri Haryati terkonfirmasi positif Covid-19. Akibatnya, kantor Pemerintahan Provinsi DKI Jakarta, lantai 4 Blok G, di Jalan Merdeka Selatan, Gambir, Jakarta Pusat, ditutup sementara.

"Yang ditutup sementara hanya lantai 4 Blok G, ditutup karena didesinfeksi," ujar Kepala Bidang P2P Dinkes DKI, Dwi Oktavia, saat dikonfirmasi, Selasa (1/6).

Dwi belum dapat memastikan kapan lantai 4 Blok G akan dibuka kembali. Sebelumnya, Kepala Dinas Kesehatan DKI Jakarta Widyastuti berujar, ASN yang berkantor di lantai 4 Blok G sementara waktu akan bekerja dari rumah atau work from home (WFH).

Kesal Dimarahi Bos, Seorang Pria Lompat dari Lantai 5 Kalibata City

KALIBATA (IM) - Seorang pria berinisial D nekat melompat dari lantai 5 Apartemen Kalibata City, Jakarta Selatan. Kini laki-laki tersebut masih menjalani perawatan intensif di Rumah Sakit (RS) Budi Asih. "Telah ditemukan seorang laki laki berinisial D (18) yang nekat melompat dari lantai 05 AU Tower Eboni Apartemen Kalibata City Jakarta Selatan pada Hari Senin 31 Mei 2021 Pukul 22.00 WIB," kata Kaposek Pancoran Kompok Rudyanto dalam keterangannya, Jakarta, Selasa (1/6).

Rudyanto menjelaskan, setelah kejadian itu korban langsung dilarikan ke UGD RS Budi Asih untuk mendapatkan pertolongan. Alhasil, yang bersangkutan sempat sadarkan diri setelah menerima perawatan intensif.

Saat ini, D masih dalam perawatan dokter setelah nekat melompat dari lantai 5 Apartemen Kalibata tersebut. "Sampai saat ini korban masih di UGD RS Budi Asih dan sudah sempat sadarkan diri. Korban D masih dalam perawatan dari rumah sakit," ujarnya.

Sementara itu, Rudyanto mengungkapkan, D nekat melompat dari lantai 5 lantaran diduga kuat adanya permasalahan pribadi dan atasan tempat kerjanya. "Motif korban loncat dari lantai 5 dikarenakan kesal masalah pribadi, dan karena tekanan di marahi oleh atasanya dan teman kerjanya," ujarnya. ● **ber**

Pemkot Bekasi Bersama TNI dan Polri Ikuti Upacara Hari Lahir Pancasila Secara Virtual



Pemerintah Kota Bekasi, Polres Metro Bekasi Kota, Kodim 0507 Bekasi mengikuti Upacara Hari Lahir Pancasila yang dipimpin Presiden RI secara virtual di Aula Media Center Patriot Chandrabaga, Kota Bekasi, Jawa Barat, Selasa (1/6).

KOTA BEKASI (IM) - Dalam rangka memperingati Hari Lahir Pancasila, Pemerintah Kota Bekasi bersama TNI Polri melaksanakan Upacara serentak secara virtual di Aula Media Center Patriot Chandrabaga Kota Bekasi, Selasa (1/6).

Turut Hadir Wakil Wali Kota Bekasi DR. Tri Adhianto, Dandim 0507/Bekasi, Kolonel ARM. Iwan Aprianto, Kapolres Metro Bekasi Kota Kombespol A. Suprijadi, Ketua DPRD Kota Bekasi Choiruman J.Puto, Kajari Kota Bekasi, Sekda Kota Bekasi DR. Hj. Renny dan segenap jajaran

unsur Forkopimda. Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila tersebut, dikutip dari siaran pers Humas Pemkot Bekasi Selasa (1/6), diikuti sebanyak 34 Provinsi, terdiri dari 98 Kota dan 416 Kabupaten secara serentak dan virtual.

Presiden RI, Joko Widodo yang bertindak sebagai Pemimpin Upacara secara virtual di Istana Bogor itu mengungkapkan, ideologi Pancasila harus tetap digelorakan. "Peringatan Hari Lahir Pancasila harus kita manfaatkan sebagai momentum meningkatkan dan mengoko-

hkan nilai-nilai Pancasila dalam bermasyarakat, berbangsa dan bernegara," ujar Presiden RI.

Perkembangan ilmu pengetahuan, revolusi industri 4.0 menjadi solusi dalam menjawab permasalahan dunia komunikasi dan interaksi, menjadi solusi dalam menciptakan sarana media telekomunikasi yang tidak mengenal ruang, jarak dan waktu.

Presiden berharap, perkembangan dan inovasi akan terus berkembang demi kemajuan dan mewujudkan Indonesia yang sejahtera. ● **mdl**

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), Direksi PT Global Griya Persada, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa PT Prima Lantan Lines, berkedudukan di Jakarta Pusat, selaku pemegang saham Perseroan berencana mengalihkan seluruh hak kepemilikan atas saham dalam Perseroan kepada pihak ketiga yang akan menyebabkan terjadinya perubahan kendali dalam Perseroan.

Pengambilalihan atas seluruh saham tersebut merupakan pengambilalihan langsung dari pemegang saham sebagaimana diatur dalam Ketentuan Pasal 125 ayat (1) dan ayat (8) UUPT.

Setiap keberatan dari para pihak yang berpotensi maupun kreditor atas rencana pengambilalihan tersebut, harus diajukan secara tertulis dengan melampirkan bukti-bukti pendukung yang sah, selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan di alamat berikut ini:

Sahid Sudirman Center Lt. 51
Jl. Jend. Sudirman Kav. 56
Kelurahan Karet Tengsin, Kecamatan Tanah Abang, Jakarta Pusat
Jakarta, 2 Juni 2021
PT Global Griya Persada
Direksi

PENGUMUMAN

Memenuhi ketentuan pasal 91 UU No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas dan berdasarkan Risdalah Keputusan Para Pemegang Saham Yang Diambil Dalam Rapat (Circular Resolution of the Shareholders) selanjutnya disebut "Keputusan") Perseroan Terbatas **PT. LANDO MULIATAMA**, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Utara, tanggal 7 Mei 2021, telah disetujui perubahan pemegang saham dan Pengurus perseroan yaitu sebagai berikut :

Pemegang Saham :

- 1. **SEMILLA**
- 2. **Drs EDISON NABORHU, MM**, sebanyak 240 (duaratus empat puluh) Saham.
- 3. **SALU PASARIBU, SE**, sebanyak 30 (tigapuluh) Saham.
- 4. **RETTY ZOICEPHIN**, sebanyak 30 (tigapuluh) Saham.

1. **LISET PASARIBU**, sebanyak 240 (duaratus empat puluh) Saham
2. **BERNARD PASARIBU**, sebanyak 60 (enam puluh) Saham

Susunan Direksi dan Komisaris Perseroan yang baru menjadi :

- Direktur : **FINANLUS NABORHU**
- Komisaris : **HASUDUNGAN BATUARA, SH**

Bagi pihak yang merasa keberatan harap menghubungi Direktur Perdata Dirjen AHU Depuhm & HAM RI, Jl. HR. Rasuna Said Kav-6/7, Jakarta Selatan.

Jakarta, 2 Juni 2021
ttd
Direksi

PENGUMUMAN LIKUIDASI

Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT VECTOR , berkedudukan di Kabupaten Jakarta Pusat, tertanggal 30 Mei 2021 No 48, dibuat dihadapan STEVANUS JOSEPH,SH,M,Kn, Notaris di Cianjur ("Perseroan"), Perseroan telah dibubarkan dan selanjutnya dinyatakan "dalam likuidasi".

Sehubungan dengan hal tersebut, maka likuidator Perseroan menanggung segenap Debitor & Kreditor untuk menyelesaikan hutang - piutangnya dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini. Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan pasal 147 Undang-Undang No.40 Th 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 2 Juni 2021
Direksi
PT Elang Kapital Kreasi

PT Elang Kapital Kreasi ("Perseroan") Pengumuman Rencana Pengambilalihan Saham

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), dengan ini Direksi Perseroan mengumumkan bahwa pemegang saham Perseroan berencana untuk mengalihkan seluruh dan/atau sebagian besar hak kepemilikan atas saham Perseroan kepada pihak ketiga.

Pengalihan atas saham diatas merupakan pengambilalihan langsung dari pemegang saham sebagaimana diatur di dalam Pasal 125 ayat (1) UUPT. Kreditor yang berkeberatan dengan rencana pengambilalihan saham-saham Perseroan tersebut diatas, bila ada, selambat-lambatnya 14 hari sejak tanggal Pengumuman ini dapat mengajukan keberatan secara tertulis berikut bukti-bukti yang sah kepada Direksi Perseroan, melalui alamat berikut ini:

PT Elang Kapital Kreasi
Alamat : Sampoerna Strategic Square South Tower Lantai 30, Jl. Jend. Sudirman Kav 45-46 RL 003 Rn, 004, Kel. Karet Semanggi, Kec. Setiabudi, Jakarta Selatan
Telepon : (021) 50821998

Jakarta, 2 Juni 2021
Direksi
PT Elang Kapital Kreasi

PT Jaya Surya Jabarti ("Perseroan") Pengumuman Rencana Pengambilalihan Saham

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), dengan ini Direksi Perseroan mengumumkan bahwa pemegang saham Perseroan berencana untuk mengalihkan seluruh dan/atau sebagian besar hak kepemilikan atas saham Perseroan kepada pihak ketiga.

Pengalihan atas saham diatas merupakan pengambilalihan langsung dari pemegang saham sebagaimana diatur di dalam Pasal 125 ayat (1) UUPT. Kreditor yang berkeberatan dengan rencana pengambilalihan saham-saham Perseroan tersebut diatas, bila ada, selambat-lambatnya 14 hari sejak tanggal Pengumuman ini dapat mengajukan keberatan secara tertulis berikut bukti-bukti yang sah kepada Direksi Perseroan, melalui alamat berikut ini:

PT Jaya Surya Jabarti
Alamat : Gedung Mayapada Tower Lantai 11, Jl. Jend. Sudirman Kav 28 RI, 004 Rn, 002, Kel. Karet, Kec. Setiabudi, Jakarta Selatan
Telepon : (021) 50821998

Jakarta, 2 Juni 2021
Direksi
PT Jaya Surya Jabarti